

Noël à Saint-Pierre. Tous en scène



Soirée de gala, vendredi, à l'école Saint-Pierre qui fêtait Noël. De la maternelle au primaire, les 328 écoliers sont montés sur scène dans des spectacles composés sur le thème du cinéma. Les plus petits et les CP ont ouvert la marche avec des saynètes et des chants se référant à Maya l'abeille (photo), La petite sirène et bien d'autres. Les enfants du primaire ont pris la suite, interprétant quelques danses et reprenant des chansons tirées d'oeuvres de Charlie Chaplin, de Sister Act, Harry Potter. Une soirée riche en émotion pour les parents, ponctuée de l'arrivée du Père Noël avec ses friandises.